

## Niederschrift

über die Sitzung des Ortsbeirats Waldsiedlung am Donnerstag, dem 19.04.2018 um 19:30 Uhr, im Gemeinschaftshaus Waldsiedlung.

### Es waren anwesend:

#### Vom Ortsbeirat

Dietrich, Klaus (Ortsvorsteher)  
Jagsch, Stefan (stellv. Schriftführer)  
Schaller, Eleonore  
Frisch, Günter  
Szielasko, Norbert  
Agdas, Ali Riza  
Brandt, Bernd

#### Es fehlte entschuldigt:

Markel, Sascha (Schriftführer)

#### Es fehlte unentschuldigt:

Laßmann, Stephanie (stellv. Ortsvorsteherin)

#### Vom Gemeindevorstand:

#### Zuhörer:

1

### **14/096 Einleitung und Begrüßung**

Ortsvorsteher Herr Dietrich begrüßt alle Anwesenden.

### **14/097 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit, Ergänzung und Bestätigung der vorliegenden Tagesordnung durch den Ortsbeirat und Genehmigung der Niederschrift vom 23.02.2018**

Herr Dietrich stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest, die Tagesordnung und die Niederschrift vom 22.02.2018 wird einstimmig bestätigt.

### **14/098 Anfragen und Hinweise von Bürgern des Ortsbezirks Waldsiedlung**

Es wurde von einem Bürger der Hinweis gegeben, dass die Bordsteinkanten im Bereich Hausnummer 4 bis 6 auf der Mühlköpplstraße seit Jahren der Reparatur bedürfen. Der Mangel wurde von dem Bürger schon mehrfach der Gemeindeverwaltung angezeigt.

### **14/099 Auswertung des Antwortschreibens Gemeindevorstand auf die Niederschrift des Ortsbeirats**

Die Antworten des GVO wurden in der Sitzung besprochen und zur Kenntnis genommen.

Herr Brandt wies darauf hin, dass vorbeugende Maßnahmen zur Instandhaltung der Gehwege und Straßen trotz mehrfacher Hinweise ignoriert wurden und werden. In vielen Bereichen könnte dadurch eine grundlegende Erneuerung vermieden werden. Der Ortsbeirat kann die Begründung des Gemeindevorstandes zu den Strassenausbaubeiträgen nicht nachvollziehen. Die Gemeindevertretung beschließt letztlich zu finanzierende Maßnahmen der Gemeindeverwaltung und entscheidet ob grundlegende Erneuerungen notwendig sind oder Reparaturmaßnahmen.

## **14/100      Beschlussfassung zur Müllsammelaktion am 28. April 2018**

Es wird einstimmig beschlossen, dass am 28.04.2018 die nächste Müllsammelaktion stattfindet. Der Treffpunkt ist um 8 Uhr vor dem OVAG-Turm auf der Herrnstraße. Es ist geplant, im öffentlichen Bereich um die Herrnstraße, Philipp-Reis-Straße, Josef-Schulmeister-Platz, Mühlköpkelstraße und zur Einmündung des Lindenwegs den Müll zu beseitigen. Der Ortsvorsteher wird beauftragt sich um die Vorbereitungen und den organisatorischen Ablauf der Aktion, sowie die materielle Absicherung vom Budget des Ortsbezirks zu kümmern und verfasst eine Pressemitteilung für den Kreisanzeiger zu diesem Termin.

5 Ortsbeiratsmitglieder haben sich bereits angemeldet, die Aktion zu unterstützen.

## **14/101      Stand der Straßenaufbrüche im Hasenpfad, Ahornweg und Amselweg! Wie weiter mit der Fernwärme? Für 2018 liegen dem Ortsbeirat keine Planungen vor.**

Herr Dietrich teilte mit, dass die Bauarbeiten am Amselweg und Hasenpfad bis zum 20.04.2018 abgeschlossen werden sollen. Am Ahornweg wird voraussichtlich bis zum 31.05.2018 gebaut. Der Ortsbeirat hat sich noch einmal mit dem Thema Fernwärme befasst und wird diesen Tagesordnungspunkt auf die nächste Tagesordnung setzen. Schwerpunktthemen dabei sind:

- Ziehen sich die Stadtwerke Gießen aus dem Territorium zurück?
- Wie geht es weiter mit den noch offenen Straßenzügen?
- Inwieweit interessieren sich die Fraktionen der Gemeindevertretung für diese Problematik?
- Ist die Gemeinde in der Lage die Fernwärmeversorgung zu übernehmen?

## **14/102      Mitteilungen und Anfragen der Ortsbeiräte**

Herr Dietrich teilte mit, dass einr Poller am Josef-Schulmeister-Platz repariert werden muss, da er durch ein Fahrzeug verschoben worden ist.

Frau Schaller erwähnte, dass die genannten Schlaglöcher in der Mühlköpkelstraße beseitigt wurden, allerdings befindet sich noch ein weiteres dort in Höhe der Sackgasse.

Herr Frisch wies darauf hin, dass der Pfosten an der Ecke Herrnstraße/Helmershäuserstraße begradigt werden muss. Diesbezüglich hatte er bereits die Verwaltung informiert und es ist noch nichts passiert.

Herr Zielasko informierte, dass auf der Bornfloßstraße in Höhe der Häuser Nummer 11 und 12 ein großes Schlagloch auf der Fahrbahn ist, das unbedingt geschlossen werden muss.

Die Ortsbeiräte Fragen an, warum die Arbeiten zum Aufbau eines neuen Spielgerätes auf dem Spielplatz Fasanenweg stagnieren?

Herr Agdas teilte mit, dass auf der Heegkopfstraße 2 Risse auf der Fahrbahn sind und Herr Brandt schilderte das gleiche Problem auf der Höhe am Eichwald 23.

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr

Altenstadt, 20.04.2018

Gez.  
Klaus Dietrich  
Ortsvorsteher

Gez.  
Stefan Jagsch  
Schriftführer